

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 03 de agosto de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

Ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara, acompañó al Vicepresidente @ABorreroVega en la visita protocolar del Secretario General de la @IMOHQ, Kitack Lim, organismo responsable de la seguridad, navegación, protección marítima y prevención de la contaminación de los mares. [Ver más](#)



@DefensaEc

Las @FFAAECUADOR, a través de la @armada_ecuador, mantienen el compromiso de trabajar con firmeza en la lucha contra el narcotráfico de los espacios marítimos ecuatorianos. [Ver más](#). **Nota referencial.** [@DefensaEc](#). [Primicias](#)



@DefensaEc

Trabajamos con profesionalismo y entrega para contribuir al desarrollo del país. Las @FFAAECUADOR, a través de su contingente militar, continúan ejecutando operaciones CAMEX en diferentes provincias para garantizar la seguridad de la ciudadanía. [Ver más](#)



@DefensaEc

Soldados de Honor

Somos una generación de hombres y mujeres de honor, dispuestos a dar nuestra vida por la Patria. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

📍 El #2DeAgosto de 1810, los criollos que lideraron los sucesos del #10DeAgosto de 1809, fueron encarcelados y ejecutados en el Real Cuartel de Lima. Rendimos homenaje a quienes ofrendaron su vida para gestar los procesos independentistas en el territorio hoy ecuatoriano. [Ver más](#)



@DefensaEc

El Ministerio de Defensa Nacional y la Coordinación General de Asesoría Jurídica, expresan un saludo y reconocimiento al Sistema de Justicia Militar, conformado por oficiales, personal de voluntarios y Servidores Públicos. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Fuerzas Armadas aprehende a ciudadanos. La Hora

Un sujeto fue detenido en flagrancia cuando éste cometía un robo. El hecho ocurrió en Muisne, el ciudadano realizó la denuncia por lo que el personal de Las Fuerzas Armadas se movilizaron dando con el paradero del supuesto delincuente. En su poder se encontró un revolver y tres municiones que fueron puestas a orden de la autoridad correspondiente. El sujeto en cuestión fue entregado a la Policía Nacional para su debido proceso. Adicionalmente en otro operativo de rutina realizado en el cantón Muisne, dos sujetos al percatarse de la presencia militar de manera sospechosa intentaron desviar una motocicleta en la que se trasladaban y arrojaron una mochila. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 03 de agosto de 2023

Más de 90 mil uniformados están habilitados para votar el 20 de agosto. Expreso

Este 2 de agosto de 2023, el Consejo Nacional Electoral (CNE) inició la entrega de las credenciales para los integrantes de las Fuerzas Armadas (FF.AA.): 24.518 para la Fuerza Terrestre; 9.352 para la Marina; y 6.058 para la Fuerza Aérea. (Le invitamos a leer: Recursos electorales provocan retraso de cuatro días en distribución de papeletas) Ese documento, faculta a los militares que deseen ejercer el derecho al voto a poder hacerlo en cualquier recinto en el que se encuentren brindando protección el día de los comicios, informó el organismo electoral. En tanto que, serán 51.068 integrantes de la Policía Nacional los que recibirán sus acreditaciones. Ese proceso empezará en Quito el 3 de agosto. Áreas específicas tanto de la policía como de FF.AA. se encargarán de hacer llegar el documento a todos sus miembros antes de las elecciones. [Ver más](#)



La mitad de los ecuatorianos apoyaría a un gobierno militar. La Hora

Según un estudio realizado por Latinobarómetro, una encuesta de opinión pública sobre percepciones, actitudes, comportamientos y valores de la población en los 18 países de América Latina, el 50% de ecuatorianos apoyaría a un gobierno militar en reemplazo de un gobierno democrático. En este informe solo el 37% de ecuatorianos apoyan a la democracia, pues consideran que es preferible a cualquier otra forma de gobierno. Ecuador está entre los países que menos valoran la democracia, solo por encima de Honduras, Guatemala y México, además, los jóvenes entre los 16 a 25 años son los que menos apoyan la democracia en América Latina. [Ver más](#)



Diversas entidades en Quito se unen para exigir al Gobierno medidas contra la inseguridad. La Hora

En Quito se realizó una reunión con diversas entidades y representantes de la sociedad civil para exigir al Gobierno que atienda la inseguridad en la capital. En un esfuerzo conjunto para garantizar la vida, la paz y la seguridad ciudadana en Quito, diversas entidades como: La cámara de Economía, de Comercio, de pequeñas y medianas empresas, de industrias y de Transporte; La Universidad Central, ESPE, Politécnica, San Francisco, Las Américas, Andina, Católica, FLACSO, Internacional y SEK; La Asociación de Empresas Automotrices del Ecuador, la alcaldía de Quito y los Concejales y las concejalas del Concejo Metropolitano de Quito; se reunieron este miércoles, 02 de agosto, para crear un 'Manifiesto por la vida, la Paz y la Seguridad'. [Ver más](#)



Ecuador ha tenido ocho 'capos' del narcotráfico en tres décadas. Primicias

Ecuador atraviesa la más dura crisis de seguridad de su historia por la penetración del narcotráfico. Sin embargo, la historia de este fenómeno en Ecuador tiene más de 30 años. Al menos ocho 'capos' han reinado ese mundo en este período. El Centro de Análisis de la Información (CAI) de la Policía, que funciona adscrito a la Dirección Antidrogas, presentó el pasado 17 de julio de 2023, la primera Evaluación situacional del entorno estratégico del narcotráfico en Ecuador. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 03 de agosto de 2023

Guillermo Rodríguez: 'falta actuar con un Estado sólido' en cárceles. Primicias

Guillermo Rodríguez renunció al Servicio Nacional de Atención a Personas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores (SNAI). En una carta, asegura que los motivos de su salida son "estrictamente personales y familiares". El exfuncionario publicó la carta en su cuenta de Twitter la noche del martes 1 de agosto. "Sabíamos que esta batalla era extremadamente difícil (...) sin embargo, era un reto que debíamos asumirlo, pese a toda adversidad", expresa. [Ver más](#)



Policía asegura que detuvo a cinco miembros de Los Choneros. Primicias

Durante un operativo en Quevedo, Los Ríos, la Policía asegura que dio un 'nuevo golpe' a la estructura criminal de Los Choneros, este 2 de agosto. Según la información policial, se desarticuló a una célula de esta banda delictiva, vinculada a carteles mexicanos del narcotráfico. Además, se detuvo a cinco sujetos, presuntos integrantes de Los Choneros, luego de seis allanamientos realizados a varios inmuebles. En las viviendas se comprobó que los ahora detenidos almacenaban explosivos, armas de fuego y municiones, para ser utilizados en hechos delictivos. [Ver más](#)



La Arcsa 'caza' el fentanilo sin éxito. Expreso

Para el uso ilícito del producto la situación es similar, de acuerdo a información de la Policía Nacional a la que EXPRESO tuvo acceso y detalló en el tema 'Ecuador: sin rastro para la droga más potente', publicado el 30 de julio de 2023. Según estos datos, el fentanilo ingresa principalmente por la frontera colombo-ecuatoriana. El estupefaciente ingresa por las provincias de Esmeraldas, Carchi y Sucumbios (fronterizas con Colombia), luego recorre ciudades como Quito, Manabí y Santo Domingo, para finalmente llegar a Montañita, Santa Elena, Guayaquil, Durán y Samborondón, donde, según fuentes oficiales, están los clientes del fentanilo. Mismos que, en su mayoría, son selectos y de nacionalidad extranjera. [Ver más](#)



Optimismo en Colombia para sanear cárceles de Ecuador en el nuevo mandato. Expreso

Faltando menos de cuatro meses para que el Gobierno de Guillermo Lasso termine, el director del Servicio Nacional de Atención a Privados de Libertad (SNAI), Guillermo Rodríguez, dio un paso al costado "por motivos personales y familiares" y aún no hay nombres de quienes posiblemente puedan asumir la administración carcelaria, que desde 2021 hasta la actualidad acumula nueve masacres y 404 fallecidos, según las cifras oficiales presentadas. El SNAI nació con la firma del Decreto Ejecutivo 560 en el régimen de Lenín Moreno, el 14 de noviembre de 2018. Ese mismo documento eliminó el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, con el objetivo de ser "responsable de ejercer la rectoría, regulación, planificación y coordinación" de las cárceles, según lo establece el Código Orgánico Penal. [Ver más](#)



@EjercitoECU

En #Orellana inició la construcción y equipamiento de hangares para el Centro de Mantenimiento Fluvial de la 19 BS Napo con el apoyo de la @USEmbassyEC. Donde se dará mantenimiento en sus diferentes escalones a las embarcaciones y lanchas tácticas del @EjercitoECU. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 03 de agosto de 2023

@FFAAECUADOR

#LosRíos

En #Quevedo, 2 sujetos fueron aprehendidos durante allanamientos realizado a varias viviendas en coordinación con @PoliciaEcuador, obteniendo como resultado el decomiso de: 1 fusil cal 5.56 mm, municiones, 3 granadas de 40 mm., 2 revólveres y 1 carabina mossberg. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Guayas

Ante una llamada de auxilio por secuestro inmediato se realizó el allanamiento a una vivienda en coordinación con @PoliciaEcuador, en el sector Los Helechos, del cantón #Durán, decomisando 1 pistola cal. 9 mm, 3 municiones y sustancias sujetas a fiscalización. [Ver más](#)



@armada_ecuador

¡NUEVA CÁPSULA HISTÓRICA DEL DÍA! EC

🦋 ¡Zarpamos hacia una travesía histórica! 🦋

La Armada del Ecuador se enorgullece de presentar la nueva Cápsula del Día: "Capitanes de la Armada nombrados Ministros de las Cortes Marciales". [Ver más](#)



@NotimilOficial

En las provincias de #Guayas y #Carchi las Fuerzas Armadas realizan operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, obteniendo como resultado el decomiso de una arma de fuego, armas blancas y sobres de sustancias sujetas a fiscalización. [Ver más](#)



Fuerza Aérea Ecuatoriana

Guayaquil | Personal del Ala de Combate Nro. 22 realiza entrenamientos militares con su personal y equipo de vuelo, a fin de emplearse en beneficio del país. #EstamosContigoEcuador. [Ver más](#)



Fuerza Aérea Ecuatoriana

#Guayaquil | El Centro de Operaciones Sectorial N°. 1 realizó la clausura del noveno curso de Control Aerotáctico (OCAT), el cual faculta a los oficiales de la especialidad de Defensa Aérea a proporcionar la alarma temprana y brindar asistencia a las aeronaves militares que utilizan el espacio aéreo nacional. #EstamosContigoEcuador. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 03 de agosto de 2023

COYUNTURA

Deforestación, tema central de cumbre amazónica. La Hora

La deforestación en la Amazonía destruyó casi 20.000 kilómetros cuadrados de vegetación en 2022, un problema que sigue en aumento y que quieren frenar los ocho países que comparten esta área bioclimática mediante un esfuerzo conjunto que empezará a concretarse en la cumbre de presidentes que se celebrará la próxima semana en Brasil. A excepción de Surinam y Ecuador -y a la espera de que el Congreso de Perú autorice el viaje a la presidenta Dina Boluarte-, Bolivia, Brasil, Colombia, Guyana y Venezuela estarán representados por sus jefes de Estado en la cumbre que se celebrará los días 8 y 9 de agosto de 2023 en Belém, según fuentes oficiales brasileñas. [Ver más](#)



La deuda de Ecuador sigue en descenso, pero será temporal. Expreso

Directa e indirectamente, el gobierno de Guillermo Lasso ha logrado reducir la deuda pública de Ecuador en 2023, según las cifras del Ministerio de Economía y Finanzas. Al cierre de mayo de 2023, el endeudamiento público de Ecuador cerró en 58.456 millones de dólares, una cifra menor en 5.236 millones de dólares frente a la deuda de 2022. Esto quiere decir una caída de 8,9 %. Hay tres factores que explican esta caída en la deuda pública. El primero tiene que ver con el canje de deuda por la conservación de Galápagos, también denominado 'bono azul'. En términos generales, se reemplazaron unos 1.630 millones de dólares de deuda en bonos soberanos por nueva deuda de unos 630 millones de dólares. El ahorro de la transacción se destinará para preservar las islas. [Ver más](#)



Gobierno prioriza el servicio integral para prevenir la desnutrición crónica infantil. El Telégrafo

Con el objetivo de verificar los servicios de salud o 'paquete priorizado' para mujeres embarazadas, niñas y niños menores de 2 años, el presidente Guillermo Lasso encabezó un recorrido por el centro de salud San Joaquín de Cuenca. Durante su visita, el Mandatario expresó que la prioridad de su Gobierno, desde un inicio, ha sido atender la situación de desnutrición crónica infantil en el Ecuador. El Jefe de Estado visitó las instalaciones de esa casa de salud y supervisó que todas las atenciones que se brindan a niños, niñas y mujeres embarazadas sean de óptima calidad. "Hoy he comprobado que el programa funciona. Tenemos todas las vacunas, los equipos y medicamentos requeridos para cumplir con rigurosidad el cuidado de las niñas y niños". [Ver más](#)



Alcaldesa de Manta: "Jamás he recibido una amenaza" Primicias

La alcaldesa de Manta, Marciana Valdivieso, de 39 años, priorizará siete grupos de obras del Plan Legado, que es parte del proyecto Manta Infinita y que garantiza la continuidad de procesos hasta 2035. Valdivieso tiene en sus manos el destino de Manta, una ciudad de aproximadamente 250.000 habitantes, y es que codiciada por las estructuras del crimen organizado. La funcionaria asumió la alcaldía tras el crimen de Agustín Intriago, que se registró el pasado 23 de julio de 2023 en el barrio 15 de Septiembre. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 03 de agosto de 2023

Contraloría examinó la compra de boletos aéreos que se dejaron 'caducar' El Universo

La Contraloría General del Estado observó a la Casa Militar de la Presidencia de la República porque entre el 2019 y 2021 caducaron alrededor de 50 pasajes nacionales e internacionales que se adquirieron sin que se preste el servicio. Aunque se logró recuperar parte de los recursos invertidos. El examen especial se aprobó en junio del 2023 y se enfocó en diez procesos contractuales para la compra de pasajes al interior y exterior para uso del Servicio de Protección Presidencial de la Casa Militar de la Presidencia de la República del 1 de enero de 2018 al 30 de agosto de 2022. [Ver más](#)



Cinco preguntas y respuestas sobre El Niño antes que arribe al país. Primicias

El pasado 4 de julio, la Organización Meteorológica Mundial (OMM) declaró oficialmente que el fenómeno de El Niño ha comenzado, aunque en Ecuador, el Inocar y el Inamhi pidieron cautela. Según estas instituciones, si bien se han reunido ya las condiciones atmosféricas para gestar El Niño, el evento aún no ha arribado en su máxima intensidad a las costas ecuatorianas. Lo que sí está claro es que el fenómeno ha provocado un aumento de la temperatura del océano Pacífico, por encima de lo normal. [Ver más](#)



IESS toma ahorros de afiliados para pagar pensiones de jubilados. Primicias

El Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) afronta dificultades financieras porque el Gobierno no le ha transferido el aporte del 40% para el pago de pensiones de los jubilados durante 2023. El Estado presupuestó transferir USD 2.118 millones por esta contribución en 2023, pero no está al día. De ese monto, el IESS tenía que haber recibido USD 1.134 millones hasta agosto de 2023, pero el Estado solo ha transferido USD 344 millones. El director de Pensiones, José Martínez, explica que ese dinero corresponde a pagos parciales de deudas del Estado con el IESS de 2022. [Ver más](#)



El desconocimiento de la Ley Legislativa se mantiene entre candidatos a la Asamblea. Expreso

Varios de los candidatos a la Asamblea Nacional que han sido entrevistados por este Diario han expresado que buscan diferenciarse de anteriores legisladores, pero su interés por evidenciar lo preparados que están es nulo o casi nulo. Desde julio, EXPRESO viene realizando una serie de entrevistas sobre nociones básicas de la Ley Orgánica de la Función Legislativa que deben conocer quienes vayan a la Asamblea. Algunos se excusan con el argumento de que no han desempeñado antes el cargo, de ahí su desconocimiento. Raimundo Arpi, aspirante a la Asamblea por Centro Democrático, dijo que lo hará si es que gana los comicios, ya que "si es que Dios no lo permite, no me voy a estar preocupando de ver todos los artículos y de cómo funcionan". [Ver más](#)



El riesgo país de Ecuador bordea los 2.000 puntos. Primicias

El riesgo país de Ecuador llegó a 1.971 puntos, el 1 de agosto de 2023, según el Banco Central. Se trata del nivel más elevado en los últimos cuatro meses. Se trata de una escalada de 37 puntos en el último día. Cuando el riesgo país es más alto, los inversionistas perciben que hay una mayor probabilidad de que un Estado caiga en impago de su deuda externa, lo que se conoce como default. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 03 de agosto de 2023

Cese al fuego pone a prueba 'Paz total' de Petro. La Hora

El cese al fuego con la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN), que inicia este 3 de agosto de 2023, pondrá a prueba el plan de 'paz total' que impulsa el Gobierno del presidente colombiano, Gustavo Petro. Horas antes de que arranque de forma oficial la tregua de seis meses alcanzada el 9 de junio tras meses de diálogo, Petro dijo que el éxito del acuerdo dependerá más del ELN que del Gobierno. Petro ha reconocido que se trata de un proceso complicado y que le preocupa que no existan «las condiciones y la madurez para asumir lo que significa (...) un proceso histórico» entre fuerzas sociales que son «muchas veces antagónicas», recogió RCN Radio. [Ver más](#)



OPINIÓN

¿Cuántos votos cuesta una bala en Ecuador?. Ugo Stornaiolo. La Hora

La violencia que se vive en el país no solo es lamentable sino que a veces no parece ser obra de la casualidad porque hay fuerzas oscuras maniobrando en la sombra, incluso a nivel electoral. La pregunta es inevitable: ¿cuántos votos cuesta una bala? Las masacres, asesinatos, motines carcelarios, quema de bienes, sicariatos, policías apuntados con armas y con granadas en el cuello, guías penitenciarios retenidos -¿no controlan ellos las cárceles?-, la exposición casi apologética de capos de las narco pandillas -alias 'Fito'- y lo nulas que son las acciones del Estado para detener el flagelo (no sirven los toques de queda, estados de excepción o salida de militares a las calles). [Ver más](#)



Narconovelas, escuelas del delito. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora

Hace algún tiempo alerté a la ciudadanía ecuatoriana sobre el daño que estaban causando las narconovelas en la sociedad ecuatoriana, especialmente en las mentes de niños, adolescentes y jóvenes, quienes son más susceptibles de ser influenciados por lo que les traen los medios audiovisuales. Buena parte de estos productos son realizados por empresas de Colombia, México e inclusive Estados Unidos, y tienen que ver con la reproducción de las vidas de los principales narcotraficantes, así como recreaciones del ambiente que viven quienes se dedican a delinquir y amasan grandes fortunas que gustan de exhibir. [Ver más](#)



La Geopolítica de Ecuador – Versión 2023. Primicias

Para Ecuador, un análisis de su situación desde el punto de vista geopolítico es indispensable porque, como todos conocemos, el país se encuentra en una encrucijada. Napoleón Bonaparte fue el primero en decir que cada Estado persigue la política de su propia geografía (Carag 2018). La geopolítica describe, entre otras cosas, como la geografía de los países ha definido sus respectivos destinos. En Ecuador, su geografía hace de este un país, no solo único por lo biodiverso, sino también muy complejo: los Andes actúan como una barrera casi insuperable que por siglos mantuvo al desarrollo regional de las áreas costeras, lejos de la realidad de las áreas montañosas y también de la Amazonía. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 03 de agosto de 2023

Océanos vivos: Francia y Ecuador navegan hacia una bioeconomía azul. Primicias

Los océanos, auténticos tesoros de biodiversidad, desempeñan un papel crucial en la economía y el equilibrio ecológico de Ecuador. La riqueza de su costa pacífica, sus manglares y el icónico archipiélago de las Galápagos son testimonio de la abundancia y la fragilidad de estos ecosistemas marinos. Sin embargo, a medida que la presión humana aumenta, se hace evidente la necesidad urgente de proteger y preservar nuestros océanos para las generaciones futuras. [Ver más](#)



El abuso sexual es un flagelo. El Universo

En el 2022 se registraron 250.277 nacidos vivos en Ecuador; en la estadística del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC) se detalla que de ellos, 1.921 son hijos de niñas de entre 10 y 14 años de edad. Son niñas violadas. Esta semana, en la provincia de Cañar, un abuelo fue sentenciado por abuso sexual a su nieta de 9 años. La pena dada fue de cinco años, aunque el Código Orgánico Integral Penal (COIP) contempla en el artículo 170 de siete a diez años de cárcel cuando la víctima es menor de 14 años, entre otras puntualizaciones. [Ver más](#)

ELUNIVERSO
El Mayor Diario Nacional

Sacrificio en nombre de derechos abstractos. La Hora

En Ecuador, la población tiene necesidades objetivas que siguen insatisfechas; la desnutrición crónica infantil, el acceso a servicios básicos, el déficit de vivienda, la red vial, la infraestructura básica y el sistema de seguridad son algunas. No son problemas etéreos ni 'construcciones sociales' que se solucionan con discursos. Caen en el campo de lo plenamente material y, por lo tanto, enfrentarlos exige energía, recursos y trabajo, con todo el efecto sobre la realidad que eso conlleva, incluyendo su 'impacto ambiental'. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

Armada decomisó 67 bultos con droga a bordo de una lancha **Ecuavisa 2-agosto-2023**



En Galápagos la Armada del Ecuador incautan cocaína **TC 2-agosto-2023**



Entrega credenciales votación a Fuerzas Armadas **TC 2-agosto-2023**



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Jueves 03 de agosto de 2023

<p>Miembros de las Fuerzas Armadas recibieron credenciales para poder sufragar Teleamazonas 2-agosto-2023</p>	 <p>Miembros de las Fuerzas Armadas recibieron credenciales para poder sufragar</p>
<p>Continúa el calentamiento del mar cerca de las costas ecuatorianas. Mención INOCAR Teleamazonas 2-agosto-2023</p>	 <p>CARLOS ZAPATA DIRECTOR DEL INOCAR</p>
<p>Operativos lograron el decomiso de bloques de cocaína en Galápagos. OromarTV 2-agosto-2023 Un operativo ejecutado entre la Policía Nacional y la Armada del Ecuador a 200 millas náuticas de la isla San Cristóbal, en Galápagos, permitió la incautación de 1.379 bloques de cocaína. Ver más</p>	 <p>EN GALÁPAGOS POLICIA INCAUTÓ 1.379 BLOQUES DE COCAÍNA. EXISTEN TRES DE TIENDAS</p>
<p>Las empresas de telecomunicaciones solicitan prórroga para lograr contratos con telefónicas – Ecuavisa 2-agosto-2023 Ver más</p>	 <p>EMPRESAS SOLICITAN PRÓRROGA PARA LOGRAR CONTRATOS CON TELEFÓNICAS</p>
<p>Armada decomisó 67 bultos con droga a bordo de una lancha Ecuavisa 2-agosto-2023</p>	 <p>ARMADA DECOMISÓ 67 BULTOS CON DROGA A BORDO DE UNA LANCHA</p>